



## **Happy Birthday, Grundgesetz: 75 Jahre gelebte demokratische Verfassung – ARAG gratuliert!**

**Das Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland feiert in diesem Jahr ein bedeutendes Jubiläum: 75 Jahre gelebte Verfassung. Die ARAG gratuliert herzlich zum Geburtstag des Grundgesetzes. Denn: Das deutsche Grundgesetz bestimmt das tägliche Handeln des Unternehmens als weltweit führender Rechtsschutzanbieter.**

Seit knapp 90 Jahren setzt sich die ARAG für Chancengleichheit vor dem Gesetz ein. Sie fördert ein gerechtes und faires Miteinander durch eine Versicherungsidee. ARAG Gründer Heinrich Faßbender setzte sich für einen bezahlbaren und einfachen Zugang zum Recht ein, als Deutschland eine Nazi-Diktatur war. Als aktiver Zentrums-Politiker geriet er dadurch noch stärker ins Fadenkreuz der Nationalsozialisten. Erst nach 1948 und damit auf der Basis des Grundgesetzes konnte Heinrich Faßbender das Geschäft aufbauen. Ohne Grundgesetz gäbe es die ARAG heute nicht. Nicht umsonst spiegeln sich die verankerten Grundwerte unseres Rechtsstaates, darunter Gerechtigkeit, Freiheit und Gleichheit, auch in den Werten der ARAG Essentials wider.

Renko Dirksen, Vorstandssprecher bei ARAG SE, betont: "Das Grundgesetz ist für uns nicht nur ein Dokument aus der Vergangenheit, sondern auch ein rechtsstaatlicher Kompass für die Gegenwart und Zukunft. Als Unternehmen, das sich für die Rechte und Freiheiten seiner Kunden einsetzt, ist es uns ein Anliegen, die Prinzipien des Grundgesetzes zu wahren und zu fördern."

Als Unternehmen, das sich für Rechtsstaatlichkeit und Gerechtigkeit einsetzt, verpflichtet sich die ARAG auch weiterhin dazu, die Prinzipien des Grundgesetzes durch einen einfachen Zugang zum Recht zu fördern.

### **Ihr Ansprechpartner**

Klaus Heiermann

Vorstandsmitglied ARAG Holding SE

Telefon: 0211 963-2219 · Fax: 0211 963-2220

E-Mail: klaus.heiermann@arag.de · www.arag.de

Die ARAG ist das größte Familienunternehmen in der deutschen Assekuranz und versteht sich als vielseitiger Qualitätsversicherer. Sie ist der weltweit größte Rechtsschutzversicherer. Aktiv in insgesamt 19 Ländern – inklusive den USA, Kanada und Australien – nimmt die ARAG über ihre internationalen Niederlassungen, Gesellschaften und Beteiligungen in vielen internationalen Märkten mit ihren Rechtsschutzversicherungen und Rechtsdienstleistungen eine führende Position ein. Ihren Kunden in Deutschland bietet die ARAG neben ihrem Schwerpunkt im Rechtsschutzgeschäft auch eigene einzigartige, bedarfsorientierte Produkte und Services in den Bereichen Komposit und Gesundheit. Mit mehr als 5.000 Mitarbeitenden erwirtschaftet der Konzern ein Umsatz- und Beitragsvolumen von über 2,4 Milliarden €.

**ARAG SE** ARAG Platz 1 · 40472 Düsseldorf **Aufsichtsratsvorsitzender** Dr. Dr. h. c. Paul-Otto Faßbender

**Vorstand** Dr. Renko Dirksen (Sprecher) · Dr. Matthias Maslaton · Wolfgang Mathmann · Dr. Shiva Meyer · Hanno Petersen · Dr. Joerg Schwarze

**Sitz und Registergericht** Düsseldorf · HRB 66846 · USt-ID-Nr.: DE 119 355 995